

# *Le président Correa se rend dans les zones sinistrées par le séisme du 16 avril*

---



Quito, 20 mai (RHC/PL).- Le président équatorien, Rafael Correa, s'est rendu aujourd'hui à Pedernales, la localité à l'épicentre du séisme qui a dévasté, le 16 avril dernier, la côte nord-ouest du pays.

Le président Correa a annoncé son intention de constater la marche de la réparation des dégâts et des travaux pour la réactivation économique de la zone.

Hier, Rafael Correa avait visité plusieurs localités de la province d'Esmeraldas, sinistrées également par le séisme de 7,8 sur l'échelle de Richter, dont le village pêcheur de Mompiche, endommagé par les répliques d'avant-hier.

Dans un twitt posté hier, le président équatorien appelait ses compatriotes à poursuivre leur préparation, car d'autres répliques risquaient de secouer le pays.

Dans l'esprit d'encourager ses compatriotes le président équatorien a prévu dans son programme d'aujourd'hui une visite du village de Cojimies, sur la côte, très endommagé par le séisme du 16 avril.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/94119-le-president-correa-se-rend-dans-les-zones-sinistrees-par-le-seisme-du-16-avril>



**Radio Habana Cuba**